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Atelier

À lire
dans ce numéro :

Nous voilà face à un carrefour 
déterminant pour notre 
association. Non seulement 
nos listes d’attente ne cessent 
de croître mais, aujourd’hui, 
c’est l’existence même de notre 
association qui est menacée ! 
D’un côté, l’Etat nous dit : 
« certains de vos salariés ont 
dorénavant droit à la prime 
Lafourcade » (issue du Ségur 
de la santé), et c’est très bien 
et de l’autre, l’ARS (qui, je le 
rappelle, est le représentant de 
ce même Etat pour la santé, en 
région) nous dit : « nous ne vous 

fi nançons pas la prime Lafourcade, faites des économies ! » Des 
économies sur quoi ? le chauff age ? les repas ? Les soins ?

Si 700 000 euros nous manquaient déjà en milieu d’année, ce 
sera 1 500 000 euros qu’il nous manquera en fi n d’année 2023. 
Cette somme s’ajoute au défi cit important de 2022 puisque nous 
avons déjà versé les primes réglementaires. L’ARS vient de nous 
annoncer un fi nancement EXCEPTIONNEL. Cela comblera, en 
partie, le défi cit 2022 mais ne règle en rien le problème du budget 
2024. Heureusement, le Conseil départemental a, lui, joué le jeu 
en compensant les sommes versées aux salariés travaillant dans 
les établissements relevant de son fi nancement.

Aujourd’hui, nous devons tous nous mobiliser afi n que le 
droit soit respecté mais que nous puissions maintenir un 
accompagnement décent. Nous avons attaqué cette décision 
injuste au Tribunal administratif et, certains de notre bon 
droit, nous attendons sereinement la décision fi nale, mais en 
attendant, comment allons-nous faire face à de tels défi cits… ?

Plus que jamais, le militantisme doit être notre ADN. Nous 
comptons sur ce militantisme pour que chacun d’entre nous 
puisse alerter, convaincre et réussir à faire en sorte que nous ne 
soyons pas contraints à réduire les heures d’accompagnement 
ou, pire, à fermer des établissements et licencier des salariés 
car, oui, une association peut faire faillite ! Imaginez les 
conséquences que cela pourrait avoir sur nos résidents, élèves 
et autres travailleurs d’Esat …

J’aurais aimé vous tenir un tout autre discours en cette veille 
de fêtes mais, malheureusement, la situation est grave et je me 
devais de vous en informer. Je vous souhaite quand même de 
bonnes fêtes de Noël et une bonne année 2024 pour, espérons-
le, reprendre notre marche en avant !

Jean-Luc Chorier

Jean-Luc Chorier

Président
jlchorier@adapei26.org
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3

Élections
Chrystelle Brégoli a été élue par le 
conseil d’administration de l’Adapei26 
au Conseil d’administration de l’Unapei 
région Aura pour y représenter notre 
association.

Jean Gauduel, fondateur du secteur 
nord de notre association nous a 
quittés en novembre. Nous remercions 
chaleureusement sa fi lle, Anne qui 
nous a remis les 542 euros collectés à 
l’occasion de ses obsèques en faveur 
du secteur nord. Voici les quelques 
mots que j’ai prononcés au nom de 
notre association lors de l’hommage 
funéraire qui lui a été rendu.

« L’Adapei de la Drôme, forte de 
ses 63 ans d'existence, est le fruit 
du travail de pionniers, tels Jean 
Gauduel qui ont consacré leur vie à 
notre association. Depuis l’annonce 
de la triste nouvelle de son départ, 
j’ai reçu beaucoup de témoignages 
d’anciens patients ou de personnes 
qu’il a rencontrées, tout au long de sa 
vie de militant et de soignant.

Si vous le permettez, voici quelques 
mots qui résument le parcours de 
parents militants de Jean et Paule, 
son épouse.

En 1965, dans le Nord Drôme, à Saint 
Vallier, une famille en détresse, Jean 
et Paule Gauduel s’adressent au
Dr Kholer à propos de leur fi lle, Claire. 
Le médecin les redirige vers Albert 
Varnet, le fondateur de l'Adapei de la 
Drôme. Leur fi lle, née sans handicap 
en 1958, est atteinte d’encéphalique 
à la suite de la vaccination contre la 
variole à laquelle s’était ajoutée une 
varicelle. Pendant ses 6 premiers 
mois, Claire est nourrie à la sonde 
par sa maman. Elle restera grabataire 
jusqu’à ses 4 ans. Madame Gauduel 

écrivait :  Claire était au centre de 
mes soucis et mes compétences 
étaient limitées. L’espoir naquit à la 
lecture d’un article relatant la création 
de l’IME de Valence, pour la première 
fois, j’entendais parler des Colombes 
et je sollicitais un entretien auprès, 
Monsieur Varnet. ».

Lors de cette rencontre, Albert 
Varnet dit à la famille Gauduel : 
« Groupez une dizaine de familles 
dans la peine comme vous, trouvez 
un local et fondez une section des 
Colombes sur Saint-Vallier. Je vous 
aiderai pour toutes les démarches 
administratives ». Madame Paule 
Gauduel, soutenue par son mari, se 
lance dans l’action en organisant 
des réunions d’informations dans 
les mairies. Des collectes de dons, 
comme une première opération 
pognes, sont organisées ainsi qu’une 
participation des parents au jeu 
télévisé Intervilles.

Monsieur et Madame Gauduel 
obtiennent le soutien du maire et une 
subvention de 6000 Francs sur 3 ans, 
avec l’appui du Conseil Général.

En Mai 1965, dans une maison 
bourgeoise de 3 pièces, l’IMP ouvre 
ses portes à 15 enfants, grâce à une 
équipe composée d’une éducatrice : 
Mme Aurel, mère d’un enfant trisomique 
et de Mme Nodon, maman de Chantal, 
qui s’occupe tous les jours d’aller 
chercher les repas à l'hôpital, au 
moyen d’une carriole tirée par un 
vélo... Un car de ramassage est mis 

en place pour prendre les enfants 
dans les villages voisins. Marie-Odile 
Saint-Gérand occupe la fonction 
de directrice de 1965 à 1980. Elle 
rapportera ce souvenir : « l’IMP jouxte 
l’école voisine, au bord d’une rue 
passante. La confrontation avec les 
autres enfants est douloureuse et des 
paroles blessantes sont lancées : « là 
ce sont les fous ». La famille Gauduel 
rencontrera alors l'instituteur afi n qu’il 
intervienne auprès des élèves et fasse 
cesser ces abus.

De cet ensemble d’actions et de 
combats, le secteur Nord était né.  
Sans oublier, bien sûr l’engagement 
de Madame Ott, de la famille Leydier 
et de tant d’autres, les successeurs 
qui font aujourd’hui perdurer cet 
héritage et sont reconnaissants envers 
les pionniers. L’Adapei de la Drôme, 
par mon intermédiaire, présente ses 
sincères condoléances aux proches 
de Jean et à tous les amis qui l’ont, 
un jour, côtoyé ».

JL Chorier

Au revoir Monsieur Gauduel …

JL Chorier

Notre agenda
•  28 janvier :

Loto du secteur de Valence
•  3 mars :

Repas familial du secteur de Valence (à midi)
•  12 13 14 juin : 

Congrès Unapei à Tours
•  16 juin : 

Galapei à Mercurol
•  22 juin :

AG Adapei de la Drôme à Chatillon-Saint-Jean



Vie et action 
associatives

Opération brioches 2023

Comme chaque année, dans un ren-
dez-vous devenu traditionnel, nous 
avons lancé notre opération par 
une remise offi  cielle de brioche à
Marie-Pierre Mouton, Présidente du 
Conseil départemental. Christophe 
Caudrillier, directeur du site Ada-
pei26-Les Magnolias et Mireille Ma-
nin, éducatrice spécialisée accompa-
gnaient Evelyne Magnin et Laurène 
Rémy, les résidentes venues remettre 
la brioche « du top départ » à la pré-
sidente, dans son bureau, perché au 
dernier étage de la tour qui abrite les 
locaux du conseil départemental. 
Les allocutions se sont succédé. Denis 
Barnier, vice-président de l’Adapei26 
et responsable départemental de 
l’opération a rappelé les réalisations 
fi nancées l’an dernier sur l’ensemble 
du département et présenté celles à 
venir. Il a souligné l’importance des 

fonds récoltés pour le bien-être des 
personnes que nous accompagnons 
et mis en exergue le fait que nous lan-
cions la 25ème opération brioches drô-
moise. Il a terminé en remerciant les 
drômois solidaires qui achètent nos 
brioches et nos bénévoles sans qui 
l’opération ne pourrait être conduite.
Marie-Pierre Mouton a associé ses 
collègues dont Françoise Chazal, 
Vice-présidente déléguée aux per-
sonnes handicapées dans le plaisir 
ressenti, chaque année, à recevoir la 
délégation de l’Adapei. Elle a poursui-
vi son allocution en regrettant de ne 
pas avoir pu approuver le plan régio-
nal de santé en raison des nombreux 
problèmes d’accompagnement des 
personnes que le projet proposé au-
rait engendré et de la faiblesse des 
fi nancements proposés. Jean-Luc 
Chorier a saisi la balle au bond et en 

a profi té pour remercier le Conseil
départemental d’avoir pris ses res-
ponsabilités et fi nancé le coût des 
primes accordées par le gouverne-
ment à certains salariés du médico-
social. Il a également rappelé que 
l’Agence Régionale de Santé n’avait 
pas, elle, augmenté le fi nancement de 
nos établissements qui relèvent de sa 
compétence ce qui mettait l’équilibre 
fi nancier de l’Adapei en grand danger.

Evelyne a conclu la réception sur une 
note plus joyeuse en lisant le texte  
qu’elle avait soigneusement prépa-
ré pour témoigner de sa satisfaction 
quant aux équipements réalisés dans 
son foyer grâce à l’opération brioches. 

Stéphanie Forel
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1998 – 2023 : 25 années d’opération brioches
En 1998, Jean LORNE, notre ancien 
président aujourd’hui disparu, 
avait souhaité relancer l’opération 
brioches.  La première année nous 
avions débuté avec 12 211 brioches, 
mais notre engagement associatif 
nous a permis d’augmenter nos 
ventes toutes les années, ainsi que 
le confi rme le résultat d’aujourd’hui : 31 560 brioches pour un bénéfi ce de 125 000 euros.



L’opération a toujours un triple objectif :

1. Faire connaitre l’Adapei au grand public  ➜  nous sommes connus
2. Fédérer des familles autour d’une action commune ➜ plus de 1000 bénévoles
3. Récolter de l’argent pour fi nancer des projets ➜  plus de 125 000 €

En 25 ans nous avons vendu 592 000 brioches et récolté plus de 2 100 000 € sur nos 5 secteurs associatifs.

Merci aux présidents, aux responsables par secteur et à tous les bénévoles qui permettent cette grande réussite 
associative.

Tout cela ne serait pas possible sans l’aide de tous, des familles, des personnes accompagnées, des amis, des 
professionnels, des entreprises, des collégiens, des lycéens, des maires, des maisons de retraite, etc.

Nous pouvons tous être fi ers de ce résultat qui n’a cessé d’augmenter au fi l des années, ci-dessous en voici 
quelques exemples :
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Les communes partenaires
Chaque année, de nouvelles communes rejoignent notre opération brioches.  Un grand merci aux maires, CCAS et 
divers acteurs des communes ci-dessous qui se sont mobilisés et aux bénévoles habitants de ces communes, et 
d’ailleurs, qui ont été les relais de notre opération.

Anneyron Beausemblant Châteauneuf de Galaure, Gervans, Hauterives, Laveyron, Lens Lestang, Ponsas, Saint 
Martin d'Aout, Saint Sorlin en Valloire, Saint Uze, Saint Vallier, St Jean de Galaure, St Rambert d’Albon, Tain 
L'Hermitage.* Barbieres, Baume D Hostun, Besayes, Bourg De Peage, Chateauneuf Sur Isere , Chatillon Saint Jean, 
Chatuzange Le Goubet, Clerieux , Eymeux, Genissieux , Geyssans , Marches , Marges, Mours, Parnans, Peyrins, 
Rochefort Samson, Romans, Saint Bardoux , Saint Donat Sur Herbasse , Saint Michel Sur Savasse, Saint Paul Les 
Romans, Triors, Charmes Sur Herbasse, Hostun, Montmiral etc.

Alors soyez remerciés d’avoir aidé à 
relever le défi  de dépasser les 30 000 
brioches en Drôme cette année. 

Nous souhaitons associer à nos 
remerciements nos partenaires :

Avec le soutien du CREDIT MUTUEL 
MECENAT, la société de restauration 
ACS’ENT, l’entreprise DORMES 
TAXI ET AMBULANCE à Pierrelatte, 
le restaurant le GRILL GOURMAND 
à Génissieux, LES MAISONS 
D’ELODIE à La Roche de Glun, et 
LA BOUTIQUE DU SANS PERMIS à 
Pierrelatte.

Nous avons aussi eu une aide 
humaine de la société KONICA 
MINOLTA de Caluire (69), avec 8 
collaborateurs pendant une journée 
sur les secteurs Nord, Romans et 
Montélimar sur diff érents points 
de vente.  Nous remercions cette 

société par l’intermédiaire de 
Madame Yasmina ADOUANE qui a 
mis en place cette journée pour notre 
association l’ADAPEI de la Drôme. 

N’oublions pas aussi de remercier 
l’ensemble des grandes surfaces 
de la Drome, les centres LECLERC, 
les magasins CARREFOUR, 
INTERMARCHE, SUPER U, U 
EXPRESS, CASINO, LIDL, NETTO, 
HYPER U etc. 

En 25 ans, nous avons constaté 
l’évolution de l’organisation.  Et 
depuis 6 années avec Angélique 
COUSIN, l’opération brioches a 
continué d’évoluer.

Angélique souhaitant donner 
une nouvelle orientation à sa vie 
professionnelle, a décidé d’arrêter.

Nous lui souhaitons une pleine 

réussite dans sa nouvelle mission 
et nous la remercions pour son 
engagement sans faille, avec son 
sourire, sa gentillesse et sa grande 
disponibilité. Merci Angélique !

Nous souhaitons la bienvenue à 
Aurélie qui va continuer la gestion de 
l’opération brioches.

Nous vous donnons rendez-vous 
en octobre 2024 pour une nouvelle 
aventure !

Denis, Angélique et Aurélie

Vie et action 
associatives
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Focus

Mentions spéciales : 

A l’entreprise Fabemi à Donzère, fi dèle depuis des années, qui 
nous a fait un don de 2000 euros. Merci ! 

A Montélimar, 2023 a été marquée par une mobilisation 
remarquable des foyers. Sur 4 lieux de ventes, des équipes 
composées d’un éduc et de 3 résidents se sont succédé, 
plusieurs jours de suite. Les éducateurs se sont également 
fortement mobilisés en vendant largement dans leur entourage. 
Mention particulière pour Claude qui a vendu 102 brioches à 
lui seul !

 Opération brioches 

Pour le secteur de Valence, l’opération brioches 
2023 a été marquée par deux nouveautés. Nous 
nous sommes installés dans le hall de l’hôpital de 
Valence qui nous avait mis à disposition le matériel 
nécessaire à la présentation de nos brioches. Nous 
l’en remercions ! Autre nouveauté, une équipe de 
résidents du site Adapei26-Les Magnolias et leurs 
éducs ont vendu nos brioches dans le magasin 
Intermarché de Montélier où ils font régulièrement 
leurs courses. Merci au magasin, aux résidents et 
aux professionnels !

Au nouveau boulanger de St Restitut qui a 
accepté un partenariat en confectionnant 
des brioches artisanales vendues dans 
sa boulangerie toute la semaine de 
l'opération brioches. Georgette Reichard 
a assuré la vente toute la semaine. 256 
brioches vendues au profi t de l'Adapei26.

Au Sud, la Motte-Chalancon a fait preuve d’un investissement 
extraordinaire. C’est en toute autonomie que les équipes, les 
résidents et Marie-Laure Courbois, du site Adapei26-Clair Matin 
ont mené l’action. De la remise des brioches aux maires, au stand 
du marché de Nyons en passant par diff érents autres lieux de 
ventes, le foyer s’est mobilisé sur toute la durée de l’opération et 
343 brioches ont été vendues sans qu’aucun bénévole de l’Adapei 
n’ai été mobilisé sur place.

Vie et action 
associatives

La Motte Chalancon

St-Restitut

Entreprise Fabemi

Montélier



La Fondation d'entreprise Konica Minolta France a choisi de nous aider dans notre opération 2023.
Des salariés volontaires sont donc venus de Lyon pour renforcer les équipes de certains points de ventes. Commerciaux 
ou pas, les salariés impliqués ont fait preuve d’une motivation impressionnante. Quand la RSE (Responsabilité 
sociétale des entreprises) croise le chemin de nos brioches, les ventes s’envolent. Merci à la fondation et aux salariés 
bénévoles.

A Romans, Théo, Léo et Jessy
C’est un peu comme l’histoire du « Petit Prince », 3 ados qui, à la sortie 
des cours s’occupent comme ils peuvent en attendant le bus scolaire.
Ils passent et repassent près du stand et fi nissent par vous demander ce 
que l’on fait ici. On s’apprivoise et l’échange se crée et voilà que mine 
de rien, ils déposent leurs cartables et partagent notre mission. Au début 
très timidement puis ils s’affi  rment et les voilà pris dans l’ambiance. Ils 
vont distribuer tout d’abord les tracts puis vendre les brioches et même 
encaisser !!
Nous avons passé un très bel après-midi et nous donnons rendez-
vous à Jessy, Théo 
et Léo pour l’année 
prochaine.

Marie Dominique 
Gamon

A Romans, Emmanuelle Anthoine à l’Agora

Emmanuelle Anthoine a choisi de venir acheter des brioches 
aux résidents du site Adapei26-l’Agora et elle en a profi té pour 
partager avec eux un petit-déjeuner orchestré de main de maître 
par l’équipe du site.

Konica Minolta avec les bénévoles AdapeiKonica Minolta avec les bénévoles Adapei
à La tour Incity à Lyon : 252 brioches vendues!à La tour Incity à Lyon : 252 brioches vendues!

Damien, résident du foyer Adapei26-Les Mûriers Damien, résident du foyer Adapei26-Les Mûriers 
au stand Netto de St Vallierau stand Netto de St Vallier

Le Tennis club de Beausemblant -sportifs Le Tennis club de Beausemblant -sportifs 
partenaires.partenaires.
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PAG 2024-2028 : une réflexion participative

Le PAG 2017-2023 est arrivé à son terme, il était 
nécessaire de travailler à l’écriture du PAG à venir.

Pour cela, un Comité de Pilotage a été mis en 
place et se réunit régulièrement pour travailler 
les nouveaux défi s et objectifs pour les 5 ans à 
venir. Co animé par Thierry Lamour, intervenant 
extérieur  et Valérie Rolin, Directrice qualité-Droits 
des usagers, ce COPIL présentera le travail mené 
pour décembre 2023.

C’est grâce à la participation d’un plus grand 
nombre que ce PAG 2024-2028 verra le jour. En 
eff et :

- des groupes d’expressions / temps de rencontres 
ont été organisés aux cours desquels personnes 
accompagnées, professionnels, parents ont pu 
faire leurs propositions d’axes de travail pour les 
années à venir.

Des moments riches d’échanges, de partages, 
de rencontres où chacun a pu s’exprimer sur 
ses souhaits et ressentis, sur ses perspectives et 
attentes ;

- une adresse mail ideespag@adapei26.org a 
permis à chacun de proposer des   actions à mener,

- l’association Nous Aussi a également contribué à 
cette mise à jour au travers de groupes de réfl exion 
animés par Philippe Bochu, coordinateur de Nous 
Aussi pour l’Adapei de la Drôme.

Rendez-vous en en 2024 pour le découvrir. 

Valérie Rolin

Le Projet Associatif Global (PAG) est le document offi  ciel de l’association, on peut le défi nir comme une feuille de 
route pour les années à venir. Il est décliné en défi s, objectifs et actions. Il concilie les valeurs de l’association, 
les perspectives ainsi que les contraintes économiques et politiques. 

Vie et action 
associatives
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Aménagement extérieur de l'espace associatif en juin

Début septembre correspondant avec fo-
rums des associations, une nouvelle fois les 
nombreux bénévoles étaient présents afi n de 
faire connaitre l’Adapei26 et en particulier le 
secteur nord. C’est ainsi que celui de Valloire,
St Vallier, Tain l’Hermitage, Beaumont Mon-
teux, La Roche de Glun, St Uze ont vu s’instal-
ler nos stands. Une certaine disparité dans la 

quantité de public qui s’approche mais malgré 
tout, des échanges et de nouvelles rencontres 
ont pu se réaliser ainsi. Tristan, secrétaire des 
Nous Aussi Nord Drôme a ainsi pu mettre
l’accent leurs futurs projets. Un grand merci 
aux bénévoles du secteur pour leurs disponibi-
lités et leurs communications associatives. 
   Françoise Bouchet

Lundi 11 septembre,
Bruno Tallaron directeur de 
l’établissement, Chrystelle 
Brégoli présidente de sec-
teur et déléguée de l’asso-
ciation, accompagnée de 
Loïc Marcel, président du 
CVS ont accueilli les jeunes, 
leurs familles et les profes-
sionnels de l’établissement. 
Cette traditionnelle ren-
contre permet d’échanger 

autour de l’année à venir et 
des projets en cours, mais 
également de visiter l’éta-
blissement et de rencon-
trer les équipes éducatives. 
Année après année, les fa-
milles sont de plus en plus 
nombreuses à répondre 
présentes à cette invitation.

NORD DRÔME  Présidente : Chrystelle Brégoli - 06 15 29 63 30 - Vice-président : Pierre Marcel

En juin, sous l’impulsion de Pierric, le secteur 
a retroussé ses manches afi n d’entretenir 
l’espace associatif. Balayer, nettoyer, 
aménager…. Un moment convivial qui s’est 
terminé par un repas partagé. Bravo à tous 
pour ce beau et nécessaire travail.

Forum des associations

Réunions de rentrée de l'IME

Afi n d’anticiper au mieux l’organisation de nos animations, j’ai proposé la création d’un comité d’animation. La 
1ère rencontre a eu lieu le 5 juillet dernier. C’est Pierric Marcel, notre vice-président de secteur, qui sera en charge 
de l’organisation. Dix bénévoles ont souhaité faire partie de ce comité. Merci à eux pour ce nouvel engagement 
qui enrichira notre vie associative. 
         Chrystelle Brégoli

Création d'un Comité d'Animation

L’actu 
des secteurs
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Jacinthes : Dites le avec des fleurs !
Comme chaque année, le secteur nord renouvelle la 
vente de jacinthes qui seront disponibles à partir du 
6 janvier. Les bons de commande ont été distribué

récemment. Alors n’hésitez-pas à vous faire plaisir et/ou en off rir pour 
la nouvelle année.

Jeudi 26 octobre, nous nous sommes réunis pour réfl échir à notre nouveau projet associatif. Notre réfl exion a porté 
sur le défi  6 : l’Adapei de la Drôme, une association proche des personnes accompagnées et de leurs familles. Des 
discussions intéressantes, constructives, qui permettront l’élaboration de nos prochaines actions sur les 5 années à 
venir. 
           Chrystelle Brégoli

Rencontre autour du Programme Associatif Global
pour les bénévoles du secteur :                                                                   

NORD DRÔME  Présidente : Chrystelle Brégoli - 06 15 29 63 30 - Vice-président : Pierre Marcel

Je fais donc le vœu que notre association puisse affi  rmer 
plus que jamais, durant les prochaines années, être une 
association proche des personnes accompagnées et de 
leurs familles. Une association qui défend les intérêts 
des personnes en situation de handicap, acteurs de 
leurs vies. Une association qui reconnait l’expertise 
parentale et l’expertise des professionnels des métiers du 
« prendre soin » car il s’agit bien de cela. Je fais le vœu 
que l’inclusion puisse se penser autrement. Ce qui se fait 
actuellement ne suffi  t pas ou ne fonctionne pas. Je fais le 
vœu que nous soyons enfi n entendus par nos fi nanceurs, 
qu’ils puissent répondre à nos besoins. Nous devons 
soutenir notre président dans ce nouveau combat. Les 
pionniers, les parents bâtisseurs de notre association, il 

y a 63 ans, seraient sûrement bien tristes et en colère 
de voir cela … Osons aller plus loin ; je fais le vœu que 
ces mêmes fi nanceurs nous concèdent les places dont 
nous manquons (pardons, les solutions …) et je pense 
tout particulièrement aux 10 familles de notre secteur 
qui attendent une place en foyer de vie. Je fais le vœu 
que notre secteur associatif continue à se développer, 
en proposant une vie associative riche et appréciée, 
et que de nombreuses nous rejoignent. Je fais le vœu 
pour chacun d’entre nous que nous puissions traverser 
sereinement cette nouvelle année. Qu’elle nous apporte 
joie, paix et petits bonheurs quotidiens. Je vous souhaite 
une belle et douce année. 

Chrystelle Brégoli

Vœux de la Présidente
A l’aube de la nouvelle année, il est d’usage de formuler ses vœux.

●  Janvier 2024 :
opération jacinthes

●  Mercredi 10 janvier :
galette du secteur 

●  Samedi 27 janvier :
soirée disco

●  Mercredi 6 mars :
réunion publique
(à confi rmer)

●  Samedi 6 avril :
soirée Karaoké

L’actu 
des secteurs
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Opération Brioches Nord Drôme
Remise des brioches aux Maires du territoire : Un grand merci aux élus des communes qui nous ont reçus.

15 



Réunions de lancements :  sous la houlette des responsables sous-secteurs

Un très grand Merci à tous.
10 073 brioches vendues sur le secteur nord

pour un montant de 64 719,90 euros.
Rendez-vous en 2024 !

L’actu 
des secteurs
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 Élections du nouveau bureau

Stéphanie Scatollon Marty, déléguée du groupe,
Olivier Dubois, Vice délégué, Tristan Guèze, Secrétaire,

Gaëlle Sautet, Trésorière

  Soirée anniversaire pizzas - karaoké
Vendredi 20 Octobre 2023 à 18h30, nous nous sommes tous réunis pour fêter 
4 anniversaires de Dominique, Loïc, Louna et Olivier. Nous apportons chacun 
d’entre nous un cadeau ne dépassant pas la somme de 5€. Nous avons passé 
une soirée karaoké et un moment de partage entre nous tous très conviviale. 
Les soirées anniversaires sont des moments de rencontres pour mieux tous 
nous connaitre. Quelles que soient les diffi  cultés que nous rencontrons tous, 
nous sommes tous là les uns pour les autres pour nous soutenir.    

Stéphanie Scattolon Marty, Déléguée

Mercredi 18 octobre, à l’invitation de Mme Emmanuelle Anthoine, députée de notre circonscription, une délégation des 
nous Aussi a eu l’honneur de se rendre à Paris afi n de visiter l’Assemblée Nationale. Intéressés et aussi impressionnés, 
les participants ont pu découvrir entre autres l’hémicycle et la magnifi que bibliothèque de ce haut lieu qu’est le Palais 
Bourbon. Un grand merci à Mme Anthoine qui les accueillis avec beaucoup de gentillesse et qui leur a organisé cette 
visite en accessibilité et compréhension. Cela fait suite à la sensibilisation du groupe à la citoyenneté. Pour fi nir en 
beauté cette journée parisienne, ils ont choisi un petit tour en bateau mouche. Même la pluie n’a pas eu raison de leur 
joie de vivre et de leur bonne humeur.

Chrystelle Brégoli

 Visite Assemblée Nationale le 18/10

  Stéphanie et Tristan
présents au CVAF

L’actu 
des secteurs
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Comme d’habitude, nous sommes 
allés à la rencontre des maires des 
communes de notre secteur, pré-
sentant la brioche de Adapei aux 
édiles de Montélimar, Ancône, Châ-
teauneuf- du-Rhône, Malataverne, 
Puy-Saint-Martin et  Marsanne.
Accompagnés par nos partenaires  
habituels (l’Hôpital de Montélimar, 
les entreprises Pascal, CHABERT 
et GUYOT, les deux foyers du  sec-
teur, le Lycée Alain Borne, le Collège 
Marcel Chamontin, la recyclerie « la 
bulle à trucs ») ; nous avons été très 
présents sur nos points de vente 
habituels sur Montélimar : centre 
commerciaux Carrefour, Leclerc, In-
termarché et Carrefour Market mais 
aussi dans d’autres communes, Le-
clerc de Saulce par exemple. Notre 
point de vente à l’espace Saint-Mar-
tin nous a permis de toucher à nou-
veau les divers services municipaux.
Un grand merci à tous les respon-
sables de ces diverses institutions 
qui nous ont épaulés tout au long 
de cette semaine si importante pour 
notre association tant en termes de 
ventes qu’en termes de communi-
cation. Soulignons la participation 
active et l’implication particulière des 
éducateurs des deux foyers Monti-
liens ainsi que des résidents du foyer 
Adapei26-Les Oliviers.
L’activité de tous les instants de la fi -
dèle équipe 2023, toujours sur le qui-

vive, nous a permis une fois encore 
de répondre présents. Pour combien 
de temps encore ?... Les nombreux 
va et vient entre les divers points de 
vente, la fatigue accumulée de nos 
équipes, et surtout les diffi  cultés 
croissantes à trouver  des nouveaux 
bénévoles nous inquiètent pour l’ave-
nir. Il faudra certainement développer 
une stratégie alternative pour 2024.
Que tous ceux qui se sont impliqués 
soient ici remerciés ainsi que toutes 
les personnes qui, en achetant ces 
brioches, ont participé à l’améliora-
tion de la vie des personnes handica-
pées au quotidien. 

André Bonfi ls

MONTÉLIMAR  Présidente par intérim : Laurence Chaix - 06 59 30 84 94 - lchaix@adapei26.org
Vice-présidente : Anne-Laurence Bonfi ls

Opération Brioches 2023
Avec près de 3500 brioches vendues sur le secteur de Montélimar, l’exercice 2023 reste de bonne tenue. 
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Cette année encore, c’est au
Palais des Congrès que le 
secteur de Montélimar a tenu 
un stand ADAPEI au forum 
des associations ce samedi 2 
septembre 2023.
Parmi les 150 associations 
présentes, la permanence de 
Adapei a tenté d’améliorer la 
visibilité de  notre associa-
tion auprès d’un large public.

Hélas, reléguée dans un coin 
de la scène et un peu loin du 
fl ux des visiteurs, nous n’avons 
pas eu la même satisfaction à y 
participer que l’année dernière. 
Nous espérons être plus chan-
ceux l’année prochaine.
Un grand merci à tous les
bénévoles qui se sont relayés de 
10h00 à 18h00 pour faire vivre 
ce stand et transmettre notre 
message.

Forum des Associations

MONTÉLIMAR  Présidente par intérim : Laurence Chaix - 06 59 30 84 94 - lchaix@adapei26.org
Vice-présidente : Anne-Laurence Bonfi ls

Merci  Sylvain et Catherine
Ça n’est pas sans une certaine émotion que Sylvain et Catherine Thizon ont offi  ciellement mis fi n ce 22 septembre 
2023 à leurs fonctions offi  cielles au sein du secteur de Montélimar.
Plus de 10 ans de présidence pour Sylvain et de secrétariat pour Catherine.
A l’issue de la réunion, ils ont tous les deux présenté un diaporama retraçant toutes ces années, diaporama qui a 
ravivé parmi l’assistance une foule de souvenirs.
A l’issue du verre de l’amitié, une carte cadeau FNAC ainsi qu’une plante leur ont été off erts.
Sylvain et Catherine ne nous quittent pas et continueront à œuvrer au sein de notre secteur où leur expérience sera 
plus que jamais précieuse.

L’actu 
des secteurs
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Dates à retenir
28 janvier : Loto du secteur de Valence
3 mars : Repas familial du secteur de Valence (à midi)

VALENCE  Président : Luc Bauvet - 06 88 30 14 47 - Vice-président : Vincent Deyrès

Opération brioches : un triple merci !
Merci aux bénévoles du secteur de Valence qui ont 
participé à l’opération brioches : familles et proches, amis et 
voisins, personnes accompagnées, salariés, associations 
partenaires, CCAS et mairies et points de ventes qui nous 
ont accueillis ! Grâce à toutes ses bonnes volontés et 
cette énergie réunies sous la baguette de chef d’orchestre 
de Raymond Sagnol, responsable de l’opération pour 
le secteur de Valence, ce sont 37 456 euros qui ont été 
récoltés par le secteur de Valence. Bravo !

Un deuxième merci a été adressé par les résidents et les 
équipes du site Adapei26-Les Magnolias à l’association 
pour le vélo pousseur off ert grâce à l’opération brioches 
de l’an dernier. Ce vélo électrique est équipé d'une 
plateforme à l’avant et il permet aux résidents en fauteuil 
de profi ter de balades à l’avant du vélo et des sensations 
qui les accompagnent. 

Troisième et dernier merci : celui de l’association à Christophe 
Caudrillier, directeur du site et à ses équipes qui ont accueilli les 
bénévoles de l’opération pour cette remise de chèque conviviale. Les 
résidents et les équipes se sont pleinement investis. D’Intermarché 
à la sortie de l’école en passant par les cercles familiaux et amicaux, 
nos brioches ont été largement portées et vendues par les Magnolias. 
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Coup de chapeau ! 

2024 :
Nous vous souhaitons une belle année 2024 
placée sous le signe d’une vie de secteur qui se 
dynamise pour le bonheur de notre association. 
Merci aux familles qui participaient déjà à la vie 
du secteur, à celles qui l’ont rejointe en 2023 et à 
celles qui le feront en 2024. Bonne année ! 

Coup de chapeau à l’agence Century 21 du Brézème à Livron qui a fait deux bonnes actions en une. Didier 
Chalas, son directeur nous a, en eff et, acheté des brioches qu’il a off ertes aux Restos du Cœur locaux. Quand 
ingéniosité rime avec générosité, ce sont 330 euros qui entrent dans notre escarcelle ! 

VALENCE  Président : Luc Bauvet - 06 88 30 14 47 - Vice-président : Vincent Deyrès

L’actu 
des secteurs
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Christian et Nadine, parents et 
restaurateurs à Rochefort-Samson, 
qui nous ont accueillis, lors de 
diff érentes réunions ces dernières 
années, font valoir leurs droits à la 
retraite.

Merci pour l’accueil reçu, à chacun de 
nos passages nous vous souhaitons 
une retraite (pas trop en retrait) 
agréable.

MERCI à vous deux.

Départ à la retraite
ROMANS  Président : Patrick Eymard

Cette année, a vu arriver un nouveau 
participant à l’opération brioches. Il 
faut dire qu’il démarre une nouvelle 
vie : vie de retraité…
Il est bien connu à l’Adapei et au 
secteur et nous l’avons accueilli 
pour sa première opération brioches, 
façon « secteur de Romans » dans la 
bonne humeur. Vous l’avez reconnu, 
PATRICK, juste arrivé et déjà 
effi  cace…
Grâce à l’énergie de toutes les équipes 
qui se sont portées volontaires, 
les 4 928 brioches prévues ont été 
vendues pour un montant collecté de 
31 179 euros.
Nous avons tous été conviés à 
connaître le bilan de cette opération, 
autour du verre de l’amitié dans les 
locaux de La Salamandre. Moments 

intenses où chacun peut parler de son 
expérience et ainsi améliorer d’année 
en année la vente. MERCI
Un souhait : Afi n de réussir cette 
opération indispensable à la vie de 
nos enfants dans les établissements, 

rejoignez TOUS, les équipes 
existantes, car plus on est nombreux 
plus les ventes sont faciles.  MERCI

Opération brioches

22
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C’est encore une façon de faire 
connaître l’Adapei.

A Romans, Catherine, Gilles et 
Josiane se sont relayés pour tenir 
le stand Adapei/activités loisirs 
proposées pour l’année 2023/2024. 
Merci à vous trois pour votre 
présence.

A Saint Paul les Romans, Nadine 
Baëza avait aussi (et depuis plusieurs 
années) tenu un stand. Grâce à elle, 
on parle de l’Adapei, de l’opération 
brioches ailleurs qu’à Romans. Merci 
Nadine.

Forums des associations à Romans

Après l’été, l’automne arrive et bien 
à l’Adapei secteur Romans, après 
Catherine c’est Patrick qui prend le 
relais à la tête du secteur.

Catherine a souhaité passer le relais, 
prendre du recul, voilà 15 ans qu’elle 
assure la présidence du secteur. 
Catherine sera toujours autant, sinon 
plus présente et impliquée dans toutes 
les actions mises en place. MERCI 
CATHY pour toute l’énergie que tu 
dépenses dans le quotidien de la vie du 
secteur.

Quant à Patrick Eymard, tout le 
monde le connaît, présent depuis de 
nombreuses années, il assurera le lien 
avec le siège d’autant qu’il est vice-
président, trésorier de l’Adapei.

MERCI PATRICK pour accepter de 
prendre le relais.

Changement dans la continuité

ROMANS  Président : Patrick Eymard

FIN D’ANNÉE
A TOUS, terminez cette année 

dans la joie, que les fêtes
qui la clôturent

soient source de bonheur.
Les résidents du Site Adapei26-l'Agora ont eux 

aussi vendu des brioches

L’actu 
des secteurs
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Remerciements aux bénévoles de l'Opération brioches du secteur.

L’actu 
des secteurs

C’est le lundi 6 novembre à Montélimar que les membres 
du Rotary du Tricastin, de Montélimar et du Rotaract 
nous recevaient Sylvain Thyzon, précédent Président du 
secteur de Montélimar et moi-même pour un délicieux 
repas et une remise d’un chèque de 7 000€ issus des 
dons récoltés lors de la Ducks Race du mois de juin à 
Montélimar. 
Ces fonds ont permis de fi nancer les licences sportives 
et des paniers pour la lingerie du foyer de Vie Adapei26-
les Grands Pins de Saint Paul 3 Châteaux et l’activité 
BOCCIA, divers matériels sportifs et ludiques et un atelier 
lecture à voix haute pour le foyer Adapei26-les Oliviers 
de Montélimar.

Laurence Chaix

Don des clubs  Rotary
SUD  Présidente : Laurence Chaix - 06 59 30 84 94 / Vice-président : Georgette Reichard

Nous étions 80 bénévoles sur les 96 
qui nous ont généreusement aidés 
lors de la vente des brioches cette 
année. Nous avons projeté un très beau 
diaporama animé et dégusté un buff et 
autour d’un apéritif dinatoire après un 
discours de Jean-Luc Chorier, du maire 
de Pierrelatte et de la Présidente du 
secteur Laurence Chaix, qui était venu 
pour nous soutenir comme bien souvent 
lors de nos nombreuses actions.

Nous avons spécialement remercié 
Virginie Peyrol et Philippe Reichard 
pour leur parfaite supervision, Denis 
Barnier pour l’opération Brioches en 
général et plus particulièrement parmi 
les précieux bénévoles Georgette 
Reichard qui a rencontré tous les maires 
partenaires et vendu les brioches au 
sein de la Boulangerie de St Restitut 
off erte généreusement par le nouveau 
Boulanger comme son prédécesseur, 
nous le remercions vivement !
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Soirée des vendanges du cœur 

L’actu 
des secteurs

SUD  Présidente : Laurence Chaix - 06 59 30 84 94 / Vice-président : Georgette Reichard

Superbe soirée le samedi 11 
novembre, organisée par le Rotary du 
Tricastin pour la vente du vin du cœur 
récolté cette année par le domaine 
de la Croix Chabrières. Cette soirée 
comprenait une dégustation des vins 
du domaine et un repas suivi d’une 
animation musicale.

Cette soirée est organisée chaque 
année, suite aux vendanges du cœur. 
On y vend « la cuvée du cœur ». Cette 
année serait la dernière car M. Daniel 
Patrick a mis en vente son domaine. 
Nous étions environ 100 participants, 
essentiellement des Rotariens et 
leurs amis. Cette année l’Adapei26 
étaient représentée par 44 personnes 
seulement, les établissements pré-
sents habituellement n’y étaient pas 
tous ! 

Nous remercions particulièrement 
l'équipe du Foyer de Vie Adapei26-les 
Grands Pins qui était présente.

Monsieur Gallu (Maire de Pierrelatte) 
et Laurence Chaix, en présence de 
Monsieur Limonta (vice-président de 
la Drôme) et les Rotariens, n'ont pas 
manqué à cette occasion de rappeler 
les diffi  cultés rencontrées avec l'ARS 

de la Drôme et les risques réels que 
cela comportait pour l'avenir de 
l'Association.

Le Rotary nous a remis un chèque de 
1000€ afi n de fi nancer une partie de la 
fête de Noël, nous les en remercions 
infi niment pour leur fi dèle et fréquent 
partenariat.
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Quelle belle réussite pour la campagne 2023 !!!

L’actu 
des secteurs

SUD  Présidente : Laurence Chaix - 06 59 30 84 94 / Vice-président : Georgette Reichard

• Le site de La Motte Chalancon avec 
un investissement remarquable, il 
a géré l'organisation en autonomie 
complète sans bénévoles, 
professionnels et résidents étaient 
présents sur les marchés et dans les 
grandes surfaces (Rémuzat, La Motte 
Chalancon, Nyons, Verclause), ils ont 
vendu 343 brioches !!! 

• Le foyer d'hébergement de 
Pierrelatte a également assuré la 
vente à Carrefour Market et au marché 
de Pierrelatte en autonomie avec 
beaucoup de dynamisme et d'envie. 

• Le foyer de vie de St Paul 3 Châteaux 
a oeuvré 3 journées à Intermarché, les 
résidents étaient nombreux à vouloir y 
participer avec leurs éducatrices très 
motivées, un vrai succès. 

• L'IME de Pierrelatte qui a bénéfi cié 
d'installations grâce à l'opération 
brioches 2022 a souhaité également 
nous aider et nombreux sont les 
professionnels qui se sont relayés 
tout au long de la semaine avec les 
enfants accueillis à Carrefour Market 
Pierrelatte et à Super U Donzère 
accompagnés de nos bénévoles. 

Toutes les conditions étaient réunies pour une belle vente:

1- Les professionnels et résidents se sont fortement mobilisés pour assurer la vente sur les stands. Nous les 
remercions ainsi que les directeurs d'établissements. Une belle aventure pour les personnes accueillies et les 
éducateurs ravis de participer à l'action associative. 
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• Merci aux fi dèles bénévoles qui 
se rendent disponibles depuis des 
années et qui font de cette opération 
un succès : ils sont présents sur stand, 
ils livrent, ils sont en recherche de 
partenariats....et bien plus encore....

• Merci aux nouveaux bénévoles qui 
nous ont accompagnés pour la 1ère 
fois en 2023

• Merci aux bénévoles amis de 
l'Adapei26 qui n'ont pas d'enfant 
en établissement et qui répondent 
toujours présents dans une démarche 
altruiste et bienveillante 

• Merci aux associations partenaires 
sur qui nous pouvons compter chaque 
année 

• Merci aux entreprises du secteur 
qui nous soutiennent 

• Merci aux 26 mairies qui participent 
en achetant nos brioches 

• Merci aux familles qui ont 
commandé et vendu dans leur 
entourage proche ou sur leur lieu de 
travail

• Merci aux organisateurs qui 
mènent ce travail en amont durant 
des semaines pour une bonne 
coordination dans toute la Drôme...

• Le secteur sud a vendu 6977 
brioches cette année, un record !

• C'est le travail de toute une équipe 
qui fait de cette campagne brioches 
un succès. Sur toute la Drôme 31560 
brioches vendues !!!! 

• Comme l'an passé, le projet 2023 
est axé sur le sport, le sensoriel et le 

moteur dans les établissements et il 
va se concrétiser grâce à un bel élan 
de solidarité!

• A l'an prochain pour une nouvelle 
aventure...

Virginie Peyrol

L’actu 
des secteurs

SUD  Présidente : Laurence Chaix - 06 59 30 84 94 / Vice-président : Georgette Reichard

• 2- Nos bénévoles dynamiques et plein d'entrain pour relever le défi  d'une campagne qui a du sens. Sur le 
secteur ils sont 95 présents sur 26 communes du sud Drôme. Il convient de leur  rendre hommage aujourd'hui 
car sans eux, rien ne serait possible alors... 
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Nos 
établissements

 IME ADAPEI26-VALENCE

Flash-back sur l'été
La fi n de l’année scolaire approche… Vient le temps des loisirs, de retrouver les amis et de passer de bons 
moments.
A cette occasion, le groupe des adultes a pu retrouver le SAAJ de Montélier pour une dernière journée dansante au 
Tahiti et les copains du SAAJ de Montélimar autour d’une journée pétanque et molki avant de se désaltérer au bar de 
la ginguette.  
Ces temps riches en échanges et sourires nous promettent de nous retrouver l’année prochaine pour de nouvelles 
aventures.

L’équipe des adultes externes.

❚❙ Opération nettoyage
Pour la deuxième fois, l'entreprise 2MS 
NETTOYAGE nous a donné RDV, le 15 
septembre dernier, pour nettoyer le 
plateau de Lautagne. L'IME a constitué 
une équipe pour participer à cette action 
et nous avons pu collecter des déchets 
sauvages présents autour des entreprises 
(mégots, plastiques, cannettes …). Un 
petit déjeuner et un apéritif off ert par 2SM 
nous a permis de mieux nous connaitre.

Isabelle Macaire 
Educatrice sportive
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❚❙ En route vers l'inclusion
  La « Semaine des Sports et des Loisirs Drôme Ardèche » s’est déroulée du 26 au 30 Septembre 2023. 

Cette année, l’événement est porté par les Conseils 
Départementaux de la Drôme, de l’Ardèche et l’Arche 
Agglo avec le soutien des clubs locaux et comités 
départementaux. Certaines communes de l’Arche Agglo 
ont proposé des animations tout au long de la semaine, 
à destination des collégiens et des établissements 
spécialisés – 600 jeunes étaient présents (dont 40 
places réservées aux jeunes du Sport Adapté Drômois et 
Ardéchois).
Lors de ce rendez-vous incontournable de la rentrée, 
les organisateurs ont mis en place deux journées de 
découverte des sports de nature :
L’IME a choisi d’y participer le mercredi 27 septembre 
2023 à Saint-Donat sur-l ’Herbasse, Lac de Champos.
Les Jeunes ont pu s’initier au tir à l’arc, sarbacane, 
duathlon (tir à la carabine + course à pied), course 
d’orientation en équipe, pétanque.

❚❙ Partage - Entraide - Cohésion
Les 10 et 11 octobre 2023, 8 jeunes de l’IME ont participé à leur premier « Raid 
Jeune Partagé » organisé par le CDSA en collaboration avec UNSS, au sein du 
domaine du Cros d’Auzon en Ardèche. Après une nuit dans des mobil-homes, 
avec la présence également de l’IME de Val Brian, de Saint Uze, Chassiers, 
Privas, Lalevade d’Ardèche et SESSAD Montélimar, les jeunes ont pu découvrir 
7 activités sportives de nature le mercredi 11 octobre.
Des équipes de 4 /6 ont été constituées avec 50 jeunes collégiens Drômois 
(Ruoms et Villeneuve de Berg) ; Les nombreux sourires sont évocateurs de la 
réussite de cette journée et nous attendons avec impatience la deuxième édition 
l’année prochaine !

Théo et Isabelle, éducateurs sportifs

Nos 
établissements
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Ce spectacle a été l’aboutissement d’une année de travail 
et de rencontres entre les deux groupes de jeunes et 
leurs animatrices. Tout au long de l’année, les 16 jeunes 
ont appris à se connaître dans des activités autour de 
l’expression théâtrale et l’apprentissage de textes lors des 
vacances scolaires, notamment.

6 jeunes de l’IME ont été invités à participer au spectacle 
de fi n d’année sur le thème du vivre ensemble. C’est 
devant pas moins de 200 personnes que tous ensemble, 
ils ont présenté un spectacle plein d’émotion. Tous se 
souviendront de ces moments de partage et de complicité. 
Une belle expérience pour tous. 

IME ADAPEI26-SAINT-UZE
❚❙ En scène
En juin dernier, les enfants et ados de l’association "Barbotine théâtre" accompagnés des jeunes de l’IME ont 
enfi n fait leur représentation très attendue sous le maître mot : ENSEMBLE.

30

FH ADAPEI26-LE VILLAGE
❚❙ Les artistes exposent

Du 26 octobre au 16 novembre à la salle des fêtes de Chantemerle les Grignan a eu lieu la 3° édition de l’exposition de 
tableaux réalisés par les résidents de six structures des environs. Depuis 2020 en raison du Covid cette manifestation 
avait été reportée. Les artisans de ce projet sont les représentants de l’association « Arts pluriels ». A cette occasion, 
trois résidents du foyer ont pu montrer le résultat de leur travail. Nous espérons pouvoir renouveler ce rendez-vous 
très attendu dans les années prochaines. Le vernissage, le 27 octobre dernier, a été l’occasion de partager un moment 
convivial.

Katia Darmalingon, 
Olga Lindo et 

Jérémie Raimond ont eu
le plaisir d’exposer
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 FOYER DE VIE ADAPEI26-HENRI MARCEL

Cette journée fut fabuleuse, 
nous avons eu l’occasion de 
découvrir les résidents sous un 
angle téméraire, taquin, blagueur, 
enjoué…
Riant aux éclats et hurlant de trop 
plein d’adrénaline, ils ressortaient 
avec des visages rayonnant 
de joie et de fi erté, lorsque le 
manège était un peu « terrifi ant ».
Nous parlerons plus précisément 
d’Anthony qui nous a très 
agréablement surpris.
Dans un humour dépassant 
toute nos attentes, amusé d’être 
arrosé, trempé de la tête aux 
pieds, à vouloir faire chaque 
activité, surmontant ses craintes. 
Avec toujours ce large sourire sur 
son visage.
D’Eric que tout le parc a dû 
entendre rire aux éclats et de sa 
ténacité dans les manèges les 
plus coriaces, ressortant encore 
plus enjoué et fi er de lui. Les jeux 
d’eaux auront été d’une grande 
joie pour lui. Il a mis en avant sa 
ténacité à gagner le combat de 
bataille d’eau contre ses pairs.
Cindy qui, par sa grande 
sociabilité a réussi à se faire 
apprécier de tous. Sans oublier 
son rapport aff ectif envers les 
mascottes du parc. Elle aussi a 
démontré son courage et son 

Sortie au Parc Spirou
Mardi 25 juillet, nous nous sommes rendus au parc Spirou, ce superbe parc à thème à Monteux. Nous avons 
pique-niqué sur le bord du lac, à 500m de l’entrée du parc, avant de commencer l’aventure.

engouement envers les manèges les plus tenaces.
Nadia épate tout le monde par sa volonté d’aff ronter les plus gros manèges, elle se 
lance sans crainte et se régale.
Et le meilleur pour la fi n, Hakim, qui, on ne l’aurait jamais pensé a été épatant. Il a 
fait tous les manèges, s’en donnant à cœur joie, s’esclaff ant, sans sourciller.
Nous encadrants « Youssef, Adeline et moi-même, Sandy » Nous nous sommes 
autant amusés qu’eux, une vraie journée de bonheur. 
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 FOYER DE VIE ADAPEI26 - HENRI MARCEL

Tranches de vie

■ La guinguette
Nous sommes allés faire un tour au lac de Montélimar.
Nous avons mis les pieds dans l’eau puis on s’est installés à la guinguette pour y prendre l’apéro et le repas.
Chacun a pu déguster un délicieux burger, un tacos ou une belle entrecôte.
Dj Gérôme nous a ambiancé sur le thème des années 90, sur une belle brise de mistral tout juste levée et ce, jusqu’à 
21h30, où nous avons pris la route pour une délicieuse nuit au foyer.

Nous avons eu la chance de nous rendre 
au concert de Claudio Capéo au festival du 
Rocher, à Pierrelatte.

La première partie était interprétée par un duo 
que nous ne connaissions pas et la seconde 
partie par le groupe Les Petites Culottes. Nous 
avions fait un groupe de personnes appréciant 
Le chanteur Claudio et ceux qui aiment tout 
simplement les festivités.

Nous étions donc 7 résidents et 3 éducs.

Claudio a mis le feu sur scène, il nous a conquis, 
nous avons passé un excellent moment. 

■  Concert de Claudio Capéo



33

Fête du foyer 
Après 3 années d’absence, la fête du foyer, tant attendue des résidents, professionnels, familles et partenaires 
a pu avoir lieu en juin dernier sur le thème des années 80/90.

Les « Andy » Food truck et les glaces Gemelli ont été appréciés et le DJ Alim a assuré l’ambiance, le tout dans 
les décors créés par les résidents et leurs éducatrices, en activité création, sans oublier l’exposition peinture de 
Brigitte.

L’équipe du foyer de vie

Gemelli
Lundi 25 septembre nous avons eu le 
plaisir de nous rendre à l’entreprise 
de glaces Gemelli pour recevoir un 
chèque de 2000 euros récoltés dans le 
cadre de l’opération « un bracelet pour 
un voyage ».

Cette somme est le fruit de la vente des 
bracelets et de la recette des inscriptions 
au trail solidaire du 7 mai 2023. Le trail 
solidaire 2024 se déroulera le dimanche 
5 mai pour permettre de fi naliser la 
cagnotte pour le voyage en Italie prévu en 
septembre 2024. Ce fut encore un beau 
moment d’échanges et de convivialité.

Visite au parc animalier de Lussas 
Nous avons pu observer, caresser et nourrir certains animaux :
Des moutons, des chèvres, des canards, des lamas, des furets, un dromadaire, un chameau, des carpes coi, des 
oiseaux, cochons d’inde, lapins, souris, des oies… et plein d’autres espèces.
Ce fut une super journée, cet endroit est très apaisant et nous avons pu observer les bienfaits de la zoothérapie.
Je vous laisse admirer les jolis sourires sur les visages !

 FOYER DE VIE ADAPEI26 - HENRI MARCEL
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Au programme plein de moments de partage et de complicité entre nous et les militaires. 
Encore une fois nos résidents repartent avec des étoiles pleins les yeux et pleins de souvenirs autant pour les militaires 
que pour nous.
Un grand merci au Président des militaires du rang et son équipe pour ce beau séjour et l'investissement auprès de nos 
résidents.

Ana Martins

Pour la 2ème année consécutive, le 519e régiment du train basé à Ollioules (83) nous a ouvert ses portes.

Séjour à la caserne
 FOYER DE VIE ADAPEI26-LES GRANDS PINS
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Séjour à Lourdes
C’est par une belle journée d’automne qu’un petit groupe du foyer Adapei26-Les Grands Pins est parti pour un 
périple dans le pays cathare.

 FOYERS DE VIE ADAPEI26-LES GRANDS PINS

Nous avons fait un premier arrêt à Carcassonne avec 
une visite dans la citadelle médiévale. Une cité avec de 
nombreuses tours de guet et sa double enceinte. C’est sur 
une terrasse d’un petit restaurant de la citadelle que nous 
avons pu déguster l’inégalable cassoulet qui nous a tous 
émoustillés les narines.

Nous sommes repartis repus sur la route rejoindre notre 
gîte à Jarret, petit lieu-dit à 4 km de Lourdes.

Notre périple a continué par une visite du célèbre sanctuaire 
« Notre Dame du Rosaire » construit avec ses mosaïques 
vénitiennes. On a pu assister à une messe en direct de la 
grotte de Massabielle. L’ami Toulousain (restaurant) nous 
a ouvert ses portes, dans un cadre chaleureux, tous ont 
pu découvrir le fameux plat Lourdais par excellence, celui 
que l’on mangeait au quotidien au temps de Bernadette : 
la Garbure.  Beaucoup la découvre et tous se régalent. 
Notre journée à Lourdes s’est clôturée par une visite au 
musée de cire (nous avons remonté le temps grâce à 
des personnages en cire grandeur nature, qui racontent 
l’histoire de Bernadette la petite bergère de Bartrès. La 
Cène de Léonard de Vinci ainsi que celle de Mère Térésa 
reçue par Jean Paul II….)

Pour fi nir, le funiculaire du Pic du Jer nous a emmené à 
un voyage dans le monde souterrain avec une visite des 
grottes aménagées les plus hautes de France sur un 
parcours de 360 mètres de long. Construit au début du 
siècle dernier, le funiculaire du Pic du Jer propose une vue 
à couper le souffl  e sur la ville sacrée.

S’insérant dans un cadre naturel privilégié, Lourdes nous 
a séduit par son patrimoine architectural, religieux et 
culturel.

A refaire sans modération !

Magali Weertz

Nos 
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 SITE ADAPEI - L'AGORA

Mathieu Chartron a off ert une rentrée gastronomique aux personnes accueillies à Romans. Le lundi 11 
septembre, il a investi les cuisines de l’établissement accompagné de sa brigade afi n de concocter un 
déjeuner de fête.  

C’est Elie Avignon, ancien de la brigade Chartron, 
reconverti dans le médico-social et désormais éducateur 
sur le site qui a fait le lien être les mondes de la gastronomie 
et du handicap. Grace à lui et à la générosité de Mathieu 
Chartron et de son équipe qui ont off ert leur savoir-faire, 
les résidents romanais ont eu accès à une cuisine dotée 
de 3 toques au « Gault et Millau ». Bruno Chartron, Chef, 
lui aussi, et papa de Mathieu, était aussi de la partie et il 
s’est montré très intéressé par notre association et les 
résidents de l’Agora.

Le comité des fêtes de l’établissement, les salariés, tant 
éducatifs qu’administratifs ou des services généraux, se 
sont énormément investis pour que cette journée ait lieu. 
Pour que la fête soit encore plus belle, ils avaient d’ailleurs 
également organisé une après-midi festive autour de jeux 
et d’un concert Gipsy. Le groupe d’Antonio Fernandez a 
fait l’unanimité et a permis de conclure en musique cette 
belle journée.

Stéphanie Forel

Déjeuner gastronomique



Début septembre, un groupe de 
8 résidents du foyer, encadré par 
4 professionnels, s’est rendu au 
camping de l’Espiguette, au Grau 
du Roi, durant 3 jours.

Escapade à la mer
 FOYER DE VIE ADAPEI26-L'AGORA

Le séjour était basé sur la cohésion 
de groupe, la détente et le calme. 
Ce séjour proposait la découverte 
du territoire et de ses richesses ainsi 
qu’un moment d’évasion autour de la 
mer.

Ils ont pu visiter le Seaquarium du 
Grau et découvrir de la ville en petit 
train.

Un moment au bord de mer leur a été 
proposé avec baignade et ramassage 
de coquillages. Par ailleurs ils ont 
bénéfi cié des festivités du Grau du roi 
en profi tant d’une course camarguaise 
dans les arènes et d’une fi n d’après-
midi « emplettes ».

Un séjour apprécié par tous !

37

Nos 
établissements



Nos 
établissements

 MAS ADAPEI26-L'AGORA - SORTIES
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Peaugres  
Vendredi 9 juin, 5 résidents de la MAS Arc 
en ciel ont pris la route direction Peaugres 
afi n de découvrir le célèbre safari. Girafes, 
lions, suricate… étaient au rendez-vous. 
Tout était réuni pour passer une agréable 
journée.

Parc de la tête d’or
Lundi 26 juin, 4 
résidents, Didier, Fanny, 
Hervé et Mélanie (unité 
Pergola) accompagnés 
par 3 éducatrices ont 
passé la journée au 
parc de la tête d’or. 
Visite de la roseraie, des 
animaux… Un grand 
bol d’air qui a fait du bien à tout le monde.  

Petit train de l’Ardèche  
Le 28 juin, 3 résidents de la MAS Arc en 
ciel accompagnés par 3 éducateurs ont 
pris place dans un wagon du petit train 
de l’Ardèche.  

Départ à 10h de la gare de Saint Jean 
de Muzol pour une visite commentée 
de la vallée du Doux, jusqu’à Colombier 
le Vieux.  

Aquarium de Lyon  
Le 29 juin, après avoir mangé un pique-nique 
au parc Gerland 6 résidents de la MAS Agora 
ont visité l’aquarium de Lyon. Résidents et 
accompagnateurs ont passé une belle journée.  

Ferme pédagogique  
Vendredi 29 septembre, Didier, 
Fanny, Françoise, Salim, Lise 
et Marie Joseph sont partis à la 
journée sur le plateau ardéchois 
à la découverte de la ferme 
pédagogique de l’étoile.

Lors de cette journée à Saint 
Apollinaire de Rias, ils ont pu 
découvrir, lapins, poney, petit 
chèvre... lors d’une séance de 
médiation animale.  



39

 Sur le chemin des artistes
Les établissements des Magnolias ont participé, 
pour la seconde année consécutive au chemin des 
artistes, grande exposition itinérante portée par 
Valence Romans Agglo.

De nombreuses œuvres ont pu être mises en valeur 
à cette occasion, fruit du travail mené au sein des 
ateliers peintures mais également issus d’artistes 
invités pour l’occasion.

De la couleur, des émotions, de la joie et surtout une immense 
fi erté, pour tous les artistes des Magnolias, d’accueillir le public 
extérieur qui a pu ainsi être sensibilisé aux émotions portées par 
ces œuvres.

Merci aux personnes 
accompagnées et aux 
professionnels qui ont 
participé à cet événement 
et notamment à Melba, 
Catherine et Marie-Paule qui 
ont assuré sa coordination.

L’entretien,
c’est l’affaire de tous !
Notre dynamique équipe d’agents techniques a 
mis en place des ateliers ouverts aux personnes 
accompagnées afi n de participer à des activités 
d’entretien des espaces verts. Même si pour 
certaines, le temps de concentration reste assez bref, 
toutes ont pu témoigner un réel plaisir d’agir en faveur 
du collectif et d’avoir l’autorisation d’utiliser de petits 
outils de jardinage.
Merci à ces personnes accompagnées et aux 
professionnels qui ont organisé ces journées qui 
devraient se renouveler dans les prochains mois.

Paris 2024, terre d’inclusion
Pour la deuxième année consécutive des personnes 
accompagnées au sein du SAAJ partagent, chaque 
vendredi après-midi, et ce, pendant plusieurs 
semaines, des activités physiques et sportives 
adaptées avec des enfants de l’école primaire « 
Mélusine » de Montélier. Cette action inclusive et 
intergénérationnelle s’inscrit dans la dynamique de 
la préparation des Jeux Olympiques de Paris 2024. 
Merci aux enseignants de l’école primaire et aux 
professionnels du SAAJ pour la mise en place et 
l’accompagnement de cette démarche qui s’inscrit 
parfaitement dans les valeurs de fraternité et de 
dépassement de soi portées par l’Olympisme »

 SITE ADAPEI26-LES MAGNOLIAS
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 SITE ADAPEI26-LES MAGNOLIAS

 Médiation animale
Les résidents ont plaisir, depuis quelques semaines, à vivre de belles interactions avec divers animaux (lapins, 
chien…) lors de séances de médiation animale. Les premières séances sont très encourageantes et motivantes !

« Rencontres, partage, plaisirs, envie et apaisement » pourraient résumer ce que les participants peuvent retirer de 
ces temps partagés avec les animaux et la professionnelle animatrice. 

Les photos en témoignent…
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 SITE ADAPEI26-LES MAGNOLIAS

 SITE ADAPEI26-LES OLIVIERS

Octobre est également Rose aux Magnolias
En solidarité avec toutes les personnes qui font face au cancer du sein et, plus généralement, à tous les 
cancers, l’équipe des Magnolias s’est sensibilisé afi n d’apposer un grand ruban rose sur son portail d’entrée. 
Merci à notre belle équipe d’agents techniques qui a réalisé 
cette performance.

Cette sensibilisation se poursuivra en novembre avec des ateliers 
proposés par l’association Seinformer puis par l’organisation d’un 
café rencontre sur la thématique de la prévention des cancers.

Plus que jamais : Solidaires !

Course Algernon
Comme depuis de nombreuses années, Ludivine, Anna, Sébastien, David, Sarah, Véronique, Jacinto, Nicolas 
P, Jonathan C, résidents du foyer de vie Adapei26-Les Oliviers, se sont rendus à Marseille, le week-end du 
7/8 octobre 2023. 

Ils étaient accompagnés de leurs éducateurs, Lyam, Jennifer, 
Rémi. 

Le samedi, nous avons participé aux activités ludiques et 
sportives proposées par l’association ALGERNON. Le soir, 
nous avons partagé une soirée de Gala avec diff érents 
établissements à la plage du Prado.

Le dimanche nous avons participé à la course de l’intégration. 
Certains résidents ont marché 5 km, d’autres les ont courus. 
Un résident s’est même dépassé en courant 10 km, bravo à 
Sébastien !

Nous avons eu la chance, d’avoir comme 
chaque année pour partenaire de course, les 
Marins Pompiers de Marseille.

L’équipe éducative 
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Si vous êtes intéressés par ces week-end thématiques et 
week-end de répit pour les aidants, n'hésitez pas à nous 
contacter par mail pour demander plus d’informations : 
weekend.coala26@gmail.com

Le premier, le week-end du 30 Septembre et 1er octobre, nous 
nous sommes rendus au chalet des Amis de Beauvallon, à Lente, 
tout proche de la station de Font-d'Urle. Le samedi, aidants et 
aidés sont partis en randonnée, chacun de leur côté ! 10km pour 
les aidants et 5km pour les aidés. Le soir c’était raclette, entre les 
jeux de société et les matchs de rugby…  Le lendemain, les aidés 
partent pour 8km de rando entre le col de Carri et le chalet. L’après-
midi c’est mini-golf ! Du côté des aidants, le dimanche c’est repos 
après une petite séance d'étirements et de réveil musculaire. 

Le second, le week-end du 14 / 15 octobre, les aidés étaient du 
côté de La Chapelle en Vercors et les aidants à Lente. Pour les 
aidés, 2 jolies sorties de 6km le samedi et le dimanche. La seconde 
sortie nous a fait monter au Belvédère de Revoulat où nous avons pu 
profi ter d’un très beau point de vue sur la vallée et pique-niquer dans 
un vent très frais ! Pour les aidants, la cueillette de champignons fût 
bien meilleure que le dernier week-end ! Et le samedi soir c'était bien 
sûr match, avec le très beau Irlande - Nouvelle Zélande. 

Week-end Vercors !
En ce début de saison, nous avons remis en place nos traditionnels week-ends thématiques. Ce sont 2 week-
ends dans le Vercors qui ont été proposés en l’espace de 15 jours ! Ces deux week-ends étaient doubles : d’un 
côté un week-end pour les personnes aidées et en même temps un week-end pour les aidants.

Coupe du Monde de Rugby 2023 !
Moment fort de l’actualité de cette rentrée 2023, c’est 
bien sûr la coupe du monde de Rugby en France ! A cette 
occasion, l'association COALA a sorti le grand jeu ! 
Tout d’abord, les équipes de COALA avec l’aide de Guy 
Carcel ont préparé une très belle tombola avec plus de 30 
lots à gagner : maillots de l’équipe de France, Maillots des 
All-Blacks, ballon de rugby, maillot d’entrainement…
De quoi ravir les plus grands amateurs et supporters de rugby ! Pour faire un tirage 
au sort digne de ce nom, nous avons diff usé le match d’ouverture de cette coupe du 
monde sur écran géant à la salle des fêtes de Peyrins ! 
Un moment très convivial et festif avec la victoire des Bleus face aux légendaires
All-Blacks. Planche de charcuteries / fromages et boissons fraîches étaient au menu ! 
Et bravo aux diff érents gagnants de la tombola ! 
Quelques jours plus tard, un gros groupe a pu se déplacer au stade Geoff roy 
Guichard de Saint Etienne pour assister au match Australie - Portugal ! 
Le conseil régional, en lien avec la fédération française de sport adapté, 
nous a proposé des places que nous avons bien sûr acceptées ! 
Une trentaine de personnes a donc eu la chance d’assister au match ! 
L’ambiance dans le stade était superbe et le match spectaculaire. Assister 
à un match de coupe du monde n’arrive pas tous les jours, tout le monde 
en a donc bien profi té. 

Sport
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Agenda
-  Challenge du Père Vagnon, Janvier 2024

(date à confi rmer)
- Week-end Neige, 27/28 Janvier 2024
- Week-end Neige, 17/18 Février 2024
- Rando cyclo la “Cycloala” le 02 Mars 2024

Pour le groupe découverte, la 
dernière en date était le 7 Octobre à 
Tain l’Hermitage, lors de l'animation 
“Vivons Vélo" proposé par notre club 
partenaire le Vélo Club Valrhona Tain 
Tournon.

Au programme, un moment convivial 
et une sortie d'environ 20 km sur 
les pistes vertes de la Viarhôna. Une 
sortie en grand groupe donc puisque 
l'animation était ouverte à tous ! Cela 
a permis à nos sportifs de s'entraîner 
à rouler en groupe, à respecter les 
distances de sécurité et à éviter les 
écarts.

Nos 6 sportifs ont tous très bien roulé 
et ont réussi à gérer leur énergie 
jusqu'au bout !

Mention spéciale à William qui a tenu 
bon malgré un tandem bien plus 
lourd que les autres vélos... Un grand 
merci aux organisateurs du Club de 
Valrhona Tain Tournon, et également 
aux parents qui ont accompagné pour 
cette sortie ! A l'année prochaine !

Le groupe itinérant quant à lui 
recommence à faire des kilomètres ! 
Après une première petite sortie de 
25 km début septembre, le groupe 
s'est donné rendez- vous à Romans 

sur Isère pour la sortie d’Octobre. 

Nous avons pu fêter le retour de 
Clément dans le groupe après sa 
chute lors du Tour de France ! Cela fait 
plaisir à tout le monde ! La sortie s'est 
déroulée en majeure partie sur routes 
partagées avec de la circulation. Et 
un total de 36 km pour bien se mettre 
en jambe.  Un très bon entrainement 
pour les prochaines échéances en 
2024 !

L’activité Vélo bat son plein !
Cette année, nous proposons, à nouveau, 2 groupes de vélo diff érents. Un groupe découverte, pour ceux qui 
cherche à s’améliorer sur le vélo, et un groupe itinérant, qui s'entraîne spécifi quement pour faire de grosses 
sorties dans l’année comme notre tour de France en 12 ans. 
Chaque groupe a déjà pu faire 2 sorties cette saison ! 
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Après plusieurs mois de préparation, 15 résidents du foyer Adapei26-Octave-Delhaye ont franchi le portail du 
monde magique de Disneyland Paris, le dimanche 24 septembre à 11h. Ils étaient accompagnés de 5 éducateurs 
prêts à les suivre dans cette belle aventure. 

On débarque à Disney !
 FOYER DE VIE ADAPEI26-OCTAVE DELHAYE

N’hésitez pas à nous contacter pour nous communiquer vos articles, témoignages…
à Stéphanie Forel, sur la nouvelle boîte mail dédiée au journal - parentinfos@adapei26.org

Pour parution dans le prochain numéro, envoyez vos articles avant le 10 janvier 2024. Merci ! 

Départ en train de la gare d’Avignon, à 
l’aube, direction Marne-la-Vallée. Une 
fois les bagages déposés, les résidents 
ont profi té, les yeux émerveillés, de 
tout ce qu’off re ce parc d’attraction 
: manèges, parades et sensations 
fortes pour les plus téméraires d’entre 
eux !
Hébergés à l’hôtel Cheyenne, ils ont 
pu reposer corps et esprit, profi tant au 
réveil d’un beau buff et revigorant pour 
démarrer la journée du lundi de bons 
pieds !
C’était reparti pour une deuxième 
journée. Certains ont pu apprécier 
le parc « Studio Disney » avec les 
attractions de leurs supers héros 
Marvel favoris. Les autres, préférant 
le monde féérique du parc principal, 
ont pu faire la plupart des attractions 
proposées. 
Malgré le retour tardif dans la nuit du 
lundi 25 Septembre, l’ensemble des 
personnes accompagnées retrouve 
leur chambre les bras et l’esprit remplis 
de souvenirs, déjà nostalgiques de 
leur séjour.
« C’était très bien ! » Claire

« J’ai aimé tous les manèges, l’hôtel 
et les repas étaient excellents ! » Fred 
« Voir la parade et Mickey c’était trop 
bien. Je me suis régalée ! » Laurence
« Ça m’a plu, c’était la première fois 
que j’y allais ! » Kévin
« Les manèges j’aime bien, je veux y 
retourner encore ! » Alexandra
« C’était bien avec tout le monde ! » 
Didier
« J’aime bien tout Disney ! » Fabien H
« Être tous ensemble, les manèges 
dans le vide m’ont plu ! » Jean Jacques
« Le manège de Pirate des Caraïbes, 
les tasses aussi et l’hôtel c’était très 
bien » Jean Guy
« J’ai aimé le manège Marvel,  Iron 
Man, Buzz l’éclair, Pirate des Caraïbes ! 
» Guillaume 
« Il y avait beaucoup de monde mais 
j’ai aimé être tous en groupe et les 
attractions » Fabien F
« J’ai pu faire le manège Nemo et 
Spiderman, j’ai aimé la parade ! » Nils 
« J’ai aimé le bateau pirate, être à 

Disney c’était bien ! » Emilien 
« Ça m’a plu, j’ai fait le manège 
de l’ascenseur ! J’ai tout aimé, les 
boutiques, l’hôtel ! » John


